



### MESSAGE 代表者メッセージ

物流は経済の血液という言葉を聞いたことはありますか？物流は社会の基盤であり、物の流れがなければ経済が停滞してしまうほど現代の日本において重要なものになっています。

弊社は現在、個人宅へトラックを使わずに軽自動車に焦点を絞り配達を行っています。人から人へ、その場所に住んでいる人たちの生活の基盤を支えるやりがいのある仕事を一緒にやりませんか？

普通免許さえあれば誰でもチャレンジできる仕事なので奮ってご応募下さい。よろしくお願ひいたします。



[REDACTED]

## 日本財団 職親プロジェクト 職親企業採用情報

|     |        |
|-----|--------|
| 企業名 | 株式会社飛藤 |
|-----|--------|

|      |       |                                 |
|------|-------|---------------------------------|
| 基本情報 | 理念    | 社会へのインフラ整備への貢献                  |
|      | 会社名   | 株式会社飛藤                          |
|      | 代表者名  | 飛高賢吾                            |
|      | 設立年月日 | 2022年2月8日                       |
|      | 住所    | 神奈川県横浜市戸塚区上柏尾町429-9コートマウンテンB101 |
|      | 従業員数  | 20人                             |
|      | 資本金   | 200万円                           |
|      | 事業費   |                                 |
|      | 業種    | 運送業                             |

|          |  |
|----------|--|
| 代表者メッセージ | 物流は経済の血液という言葉を聞いたことはありますか？物流は社会の基盤であり、物の流れがなければ経済が停滞してしまうほど現代の日本において重要なものになっています。弊社は現在、個人宅へトラックを使わずに軽自動車に焦点を絞り配達を行っています。人から人へ、その場所に住んでいる人たちの生活の基盤を支えるやりがいのある仕事を一緒にやりませんか？ 普通免許さえあれば誰でもチャレンジできる仕事なので奮ってご応募下さい。よろしくお願ひいたします。 |
|----------|--|